

Dinkelsbühler Wirtschaftsschüler zu Gast auf Malta

DINKELSBÜHL - Sechs Neuntklässlerinnen und Neuntklässler der Dinkelsbühler Wirtschaftsschule haben eine Woche auf Malta verbracht. Der Besuch der Partnerschule St. Michael School in St. Julians war der Gegenbesuch, nachdem die maltesischen Partnerschülerinnen und Partnerschüler vor wenigen Wochen in Dinkelsbühl zu Gast waren.

Die St. Michael School ist eine katholische Privatschule, die von der Vereinigung „Society of Christian Doctrine“ betrieben wird. Die Neuntklässlerinnen und Neuntklässler aus Dinkelsbühl erlebten den Unterrichtsalltag im Gastland, heißt es in einer Pressemitteilung der Schule.

Zudem standen Ausflüge, unter anderem in die Hauptstadt Valetta und die ehemalige Hauptstadt Mdina, auf dem Programm. Bei sportlichen Wettkämpfen und anderen Gruppenaktivitäten lernten sich die deutschen und maltesischen Schülerinnen und Schüler besser kennen und konnten Freundschaften schließen.

Die Gäste aus Dinkelsbühl waren in maltesischen Familien untergebracht und konnten, da Englisch offizielle Amtssprache in Malta ist, ihre Englischkenntnisse anwenden und verbessern. Der Austausch wurde vom Bayerischen Jugendring finanziell unterstützt, wird abschließend mitgeteilt. kie/Foto: Maria Caruana

